

qui accomplissent à la Trinité et Tobago les conseillers canadiens et particulièrement les professeurs d'écoles secondaires et d'autres établissements d'éducation. Le premier ministre du Canada a fait part de la volonté de son gouvernement de poursuivre au cours de l'année qui vient l'aide qu'il accorde dans le domaine de l'éducation.

Les entretiens ont touché en outre à certaines modalités des conditions auxquelles est accordée l'aide économique. Les premiers ministres ont discuté aussi des négociations tarifaires de Genève et du commerce des pays en voie de développement. Ils se sont penchés sur la question du commerce entre le Canada et la Trinité et Tobago, particulièrement en ce qui concerne le sucre et le rhum. Les premiers ministres ont été d'accord pour estimer qu'il y a lieu de préparer une conférence des chefs de gouvernement du Canada et des Antilles du Commonwealth, afin d'examiner les perspectives de leurs relations économiques et autres. A cette fin, ils ont arrêté le projet d'une réunion de fonctionnaires qui aurait lieu au début de l'année prochaine et établirait l'ordre du jour de la conférence.

Les premiers ministres ont également discuté de l'activité des organisations internationales telles que l'ONU et l'Organisation des États américains. Les deux premiers ministres ont jugé d'un commun accord qu'ils devaient continuer de tenir en étroites consultations et de travailler au renforcement des relations étroites qui existent entre leurs deux pays. A la suite de ces entretiens, le premier ministre de la Trinité et Tobago et le premier ministre du Canada ont signé deux accords de prêts pour le développement, l'un de \$650,000 pour le programme d'électrification rurale et l'autre de \$400,000 pour la fourniture de bois destiné à la construction d'habitations à prix modique.